



BILFINGER

Pressemitteilung

5. September 2017

Bilfinger unterstützt das Amerikanische Rote Kreuz mit 25.000 US-Dollar

Bilfinger spendet 25.000 US-Dollar an das Amerikanische Rote Kreuz. Die Spende ist für die Wiederaufbauhilfe nach dem Hurrikan Harvey in Texas bestimmt und soll Betroffenen der Region zu Gute kommen. Nordamerika gehört zu den vier Kernregionen von Bilfinger, der Sitz der US-Holding liegt in Houston, Texas. Bilfinger beschäftigt in den USA mehr als 3.500 Mitarbeiter.

„Wir sind in Gedanken bei den Menschen und unseren Kollegen in Houston. Das Amerikanische Rote Kreuz leistet einen enormen Beitrag zur Hilfe der Menschen, die vom Hurrikan Harvey betroffen sind. Dafür sind wir sehr dankbar und dazu möchten unseren Teil beitragen“, sagt Terrance N. Ivers, Executive President der Region Nordamerika bei Bilfinger.

Bilfinger ist ein international führender Industriedienstleister. Der Konzern steigert die Effizienz von Anlagen, sichert hohe Verfügbarkeit und senkt die Instandhaltungskosten. Das Portfolio deckt die gesamte Wertschöpfungskette ab: von Consulting, Engineering, Fertigung, Montage, Instandhaltung, Anlagen-Erweiterung und deren Generalrevision bis hin zu Umwelttechnologien und digitalen Anwendungen.

Das Unternehmen erbringt seine Leistungen in zwei Geschäftsfeldern: Engineering & Technologies sowie Maintenance, Modifications & Operations. Bilfinger ist speziell in den Regionen Kontinentaleuropa, Nordwesteuropa, Nordamerika und Naher Osten aktiv. Die Kunden aus der Prozessindustrie kommen u.a. aus den Bereichen Chemie & Petrochemie, Energie & Versorgung, Öl & Gas, Pharma & Biopharma, Metallurgie und Zement. Bilfinger steht mit rund 37.000 Mitarbeitern für höchste Sicherheit und Qualität und erbrachte im Geschäftsjahr 2016 eine Leistung von 4,2 Mrd. €.

Weitere Informationen, Fotos und Videos finden Sie unter

